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Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

15.10.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Ausleihstatistik Stadtbibliothek 
 
 
 
Die Stadtbibliothek konnte ihr Angebot durch den Umzug erheblich ausbauen. Hierfür hat die 
Stadt selbst erhebliche Mittel verausgabt. Daneben erhielt die Stadtbibliothek auch Spenden. 
 
 
Unsere Fragen: 

1. Gibt es eine Ausleihstatistik? 
2. Wenn ja, wie aussagekräftig ist diese und wurde sie bereits im Kulturausschuss 

vorgestellt? 
3. Wie viele Bücher hatte die Stadtbibliothek jeweils in den Jahren 2009, 2010, 2011, 

2012, 2013 und 2014 im Bestand? 
4. Wie viele Brücher wurden jeweils in den Jahren 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 und 

2014 ausgeliehen? 
5. Wie viel Geld wurde in 2013 und 2014 ausgegeben für den Kauf von 

a) Büchern 
b) CDs 
c) DVDs 
d) Zeitschriften? 

6. Gibt es eine Statistik über das Alter der Nutzer?  

 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


